

Nach einem erfüllten Leben geprägt von Liebe, Güte und Bescheidenheit, hast du
deine letzte Reise angetreten liebe

Pia Grünenfelder-Matzig

1. November 1926 – 8. März 2024

Wir verabschieden uns von dir mit einem grossen Dank für dein immer liebevolles Dasein.

Mathäus und Karin – Stefan und Helene – Victor – und deine Enkel Patrick, Florian und Simone
Urenkel, Verwandte und Freunde

So bescheiden, wie du gelebt hast, wolltest du gehen.

Auf deinen Wunsch übergeben wir deine Asche im kleinsten Kreis und in aller Stille der Natur.

Kontaktadresse: Mathäus Grünenfelder, Talstrasse 36b, 3122 Kehrsatz